

EL CORREO (2006-02-11)

## El uso de biblioteca de Ermua aumentó en 2005 tras disminuir un año antes

**Subieron de modo importante el número usuarios, los préstamos y la utilización de la mediateca en sus servicios de Internet y ofimática**

AINHOA LASUEN/ERMUA. La biblioteca de Ermua registró un sensible incremento de uso el año pasado respecto a 2004, cuando descendió la asistencia. Según datos ofrecidos por la propia biblioteca, en 2005 se registraron 3.800 usuarios más que el año anterior, un dato al que se da relevancia teniendo en cuenta que de 2003 a 2004 la cifra descendió en torno a las 2.300 personas.

En concreto, en 2003 se contabilizaron 119.552 usuarios, en 2004 fueron 117.226 y en 2005 se alcanzaron los 121.022.

La diferencia de 2005 con campañas anteriores también se ha dejado notar en el número de préstamos.

De 2003 a 2004, hubo alrededor de 500 préstamos más, pero de 2004 a 2005 aumentaron en 7.161. Esta diferencia ha coincidido con la inclusión de la biblioteca en el sistema bibliotecario del Gobierno vasco.

Ahora cada persona puede llevarse 6 materiales al mismo tiempo con un único carné, mientras que anteriormente únicamente se podían realizar 3 préstamos a la vez.

Los servicios de Internet y ofimática de la biblioteca también han registrado la misma tónica ascendente: se ha conseguido duplicar y triplicar el uso de los ordenadores de la mediateca.

En cuanto a horas de conexión a Internet, cabe destacar que fueron 3.672 horas de uso en el año 2005, frente a los 1.492 horas del 2004.



RECUPERACIÓN. Una mujer lee un periódico en la biblioteca ermuarra. / JULIO CALLEJA

### INFORME BIBLIOTECA

Usuarios/as: 119.552 (2003), 117.226 (2004), 121.022 (2005).

Préstamos: 18.873 (2003), 19.387 (2004) y 26.548 (2005).

Socios/as: 4.110 (2003), 5.021 (2004), 5.515 (2005).

Internet: 2.187 (2003), 1.492 (2004) a 3.672 (2005).

## **Más por la tarde**

El uso de los ordenadores para realizar trabajos, fue de 834 horas durante el año pasado, mientras que en 2004 sólo se utilizaron 283 horas.

La evolución en el número de socios y socias sigue manteniéndose alcanzando los 5.515 personas con carné de la biblioteca en 2005.

Una curiosidad del servicio de préstamo en la biblioteca es que se utiliza más por la tarde, ya se trata de libros o de contenidos audiovisuales.

El año pasado se realizaron alrededor de 10.000 préstamos por la mañana, mientras que por la tarde se retiraron 15.972 materiales.

El préstamo de audiovisuales se duplica durante la tarde. Se prestaron 3.834 DVDs o cedés o VHS por la mañana, mientras que se solicitó el préstamo de 6.736 materiales audiovisuales en horario de tarde. Ello se debe a que el servicio es más utilizado por los escolares.

Entre los materiales audiovisuales que más se usan están los cedés, ya que se solicitaron 5.265 veces durante la campaña pasada. Las cintas de VHS se prestaron en casi 3.600 ocasiones y, por último, hubo 1.710 personas que se llevaron en préstamo soportes de DVD.